

BERUFSORIENTIERUNG 5MO

Schnuppern beim Bäcker, in der Anwaltskanzlei oder im Autohaus. Den Berufswünschen wird keine Grenze gesetzt. So konnten auch heuer die Schülerinnen und Schüler der 5MO im Rahmen der Berufsorientierungstage in unterschiedlichsten Berufssparten ihr Praktikum absolvieren. Drei Tage lang lernten sie die Abläufe in den selbst gewählten Betrieben und die verschiedenen Aufgaben beispielsweise in den Kinderbetreuungsstätten, bei einer Verkehrspsychologin, in der Gastronomie oder im Architekturbüro kennen.

Im Anschluss wurden die Institutionen von den Jugendlichen beschrieben und Fragen von den Lehrpersonen und MitschülerInnen beantwortet. Im Unterricht wurden dafür Plakate erstellt, anhand derer der Beruf vorgestellt und das Berufspraktikum anschaulich gemacht wurde.

Clara absolvierte ihr Praktikum in der Anwaltskanzlei: „Das Berufspraktikum hat mich so fasziniert, dass ich auch im Sommer dort ein Praktikum machen werde.“

Alessio absolvierte sein Praktikum in der Apotheke: „Wenn sich die Möglichkeit ergibt, werde ich das sicher wieder mal machen.“

Berni absolvierte sein Praktikum in der Bäckerei: „Ich könnte mir das auch für meine spätere Berufswahl vorstellen.“







